

La Región Litoral experimenta un notable auge en la atracción de turismo interno tras la pandemia

General



Publicada el: 01/02/25	Visitas: 59
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 33	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/la-region-litoral-experimenta-un-notable-auge-en-la-atraccion-de-turismo-interno-tras-la-pandemia_16421.php

LA REGIÓN LITORAL EXPERIMENTA UN NOTABLE AUGE EN LA ATRACCIÓN DE TURISMO INTERNO TRAS LA PANDEMIA

General

La Región Litoral experimenta un notable auge en la atracción de turismo interno tras la pandemia

El Litoral vive un resurgimiento impresionante en la llegada de turistas locales luego de la pandemia.

Crecimiento del Turismo Interno en Uruguay: Informe del Ministerio de Turismo

El Ministerio de Turismo de Uruguay ha presentado un informe a través de sus canales digitales, basado en datos sobre el turismo interno en el país.

Este documento destaca el notable aumento de los desplazamientos de los uruguayos dentro de su propio territorio. Según el informe, “los uruguayos registraron un récord en 2024 con respecto al turismo interno, alcanzando un 22% más que en 2023”.

Este incremento refleja un crecimiento sostenido, que “confirma su etapa de consolidación”.

Aumento Significativo en el Período 2020-2024

El turismo interno ha mostrado un notable incremento del 61,9% en el período de 2020 a 2024. Este aumento es indicativo de una recuperación pospandemia y un fortalecimiento continuo, gracias a la inversión en diversas estrategias de desarrollo que fomentan el movimiento interno de los viajeros y promueven distintos destinos turísticos.

Distribución Regional de las Visitas en 2024

En el año 2024, la Región Metropolitana fue la que recibió la mayor cantidad de visitantes, alcanzando un 41,4%.

Le siguió la Región Este con un 26,3%, mientras que la Región Centro Sur captó un 13,6%.

La Región Litoral recibió el 10,2% del flujo de turistas, y la Región Norte un 8,5%.

Comparativa con Datos Pre-Pandemia

Al comparar estos datos con los publicados por el Ministerio de Turismo en 2018, antes de la pandemia, se observa que la región conocida entonces como Corredor Pájaros Pintados captó solo un 9,8% del movimiento turístico interno. Aunque el crecimiento porcentual parece ser solo del 0,4% respecto a aquella cifra, es importante considerar que se da en un contexto de crecimiento general del turismo interno, lo que hace que ese 0,4% tenga un impacto significativo en un total más amplio.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

LA REGIÓN LITORAL EXPERIMENTA UN NOTABLE AUGE EN LA ATRACCIÓN DE TURISMO INTERNO TRAS LA PANDEMIA

La region litoral experimenta un notable auge en la atraccion de turismo interno tras la pandemia

Tags

aumento, ministerio, turistas, turismo, litoral, crecimiento, pandemia, notable, interno, uruguayos, uruguay, informe

Noticias relacionadas

3.7 * *El efecto del turismo en la economía y los retos hacia una sostenibilidad efectiva*

4.0 * *La actual temporada de turismo mostró un notable incremento del 30 por ciento en la llegada de visitantes argentinos en comparación con la anterior*

4.4 * *El turismo nacional en Uruguay se prepara ante un panorama desafiante hacia el 2030*

3.6 * *Uruguay recibió la visita de más de 530 mil turistas en los primeros días de la temporada, marcando un inicio prometedor para el verano*

4.5 * *El Monitor Camtur anticipa un incremento en el turismo para la próxima temporada estival*

4.1 * *Encuentro de Investigación Estudiantil en la Región Litoral: Talento y Descubrimiento en Acción*

4.5 * *El auge del turismo en Canelones durante la primera quincena de la temporada sorprende a todos*

3.6 * *Aumento del 15% en la llegada de turistas a Rocha, revela el gerente de Rutas del Sol*

5.0 * *El litoral uruguayo se prepara para el auge de la cosecha invernal, destacándose por rendimientos muy positivos en general*

4.0 * *Eduardo Sanguinetti: “Nuestra expectativa es que cada temporada supere a la anterior”*

Comentarios

Rubén Medina	01-02-25 01:04
<i>Es genial ver que el turismo interno en Uruguay está tan en auge, un crecimiento del 22% es impresionante. Se nota que la gente quiere explorar su propio país y eso siempre es positivo. Buena noticia para todos los destinos locales, ojalá sigan fomentando esa movida.</i>	

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo

Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo